

2. Schneeberg Winter Trophy ein voller Erfolg

22 Teams aus ganz Österreich nahmen am 31. Jänner - bei extrem winterlichen Bedingungen - die Herausforderung an und absolvierten die 2. Auflage der "Schneeberg Winter Trophy", eine Gleichmäßigkeits-Rallye über 269km für Old- und Youngtimer Autos! Die Strecke führte durch das Schneebergland, das Wechselgebiet, durch die Bucklige Welt und wieder zurück nach Puchberg.

Veranstaltungsleiter Karl Faist und Mitveranstalter Peter Rattner konnten am Abend im Gasthof "Zwinz-Max" mit FARA-HIETZ CRT Teamchef Wolfgang HIETZ die Pokale und Medaillen den Teilnehmer übergeben!



Die Gesamtsieger:

1. Platz: Peter Haunschmied / Felix Höbarth (Wien) PORSCHE 924 Martini
2. Platz: Mattäus Russegger / Othmar Schlager (Abtenau Sbg) FORD Escort RS2000 MK2, 3. Platz: Dr. Ralf Schatzl / Christoph Margreiter (Salzburg) BMW 525i

Erster Rang für die Schischule Schneeberg bei den Schilehrermeisterschaften

Alljährlich finden im Frühjahr die Schilehrermeisterschaften statt. Heuer war der Austragungsort Dienten am Hochkönig. In den Disziplinen Riesentorlauf und Demo wurden die Meister gekürt.

Heuer stellten sich auch SchilehrerInnen der Schischule Schneeberg der Herausforderung.

Bei den Damen gingen Verena Zwinz und Katja Möser an den Start. Katja erreichte die zweitbeste Tageszeit bei den Damen und den zweiten Platz in der Allgemeinen Damenklasse.

Bei den Herren war die Schischule durch Hannes Rottensteiner, Peter Groß, Ingemar Dubski, Stefan Wallner, Patrick Plank, Philip Jung, Matthias Meißl und Alexander Knabl vertreten.



Hannes Rottensteiner erreichte den 4. Rang in der AK 1, Matthias Meißl zauberte mit einer späten Startnummer eine tolle Zeit über die schon schwierige Piste hinunter. Alexander Knabl erreichte mit einem Traumlauf die viertbeste Tageszeit und einen Podestplatz in der Allgemeinen Herrenklasse.

Die Schischule Schneeberg erreichte den ersten Rang in der Mannschaftswertung und lies somit die Teams aller anderen Bundesländer hinter sich.

Beim Demo Bewerb waren einige Teams am Start. Wir erreichten den achten Platz. Das Team beim Demobewerb besteht aus 6 Pers., die 3 Fahrten zu absolvieren haben und von einer fünfköpfigen Jury über Tempo, Technik, Synchronität, Kreativität, Start und Stop bewertet werden.

WS Wirtschaftsservice
Hohenschläger Immobilien • Finanzierung • Versicherung

„Professionelles Service
rund um Ihre Immobilie.“



2620 Neunkirchen | Schießstättgasse 4 | Tel: 02635 / 64 530 | E-Mail: office@wirtschaftsservice.co.at

www.wirtschaftsservice.co.at